

Wir danken für die grosse Anteilnahme, Wertschätzung und Verbundenheit,  
die wir beim Abschied von unserem Vater, Grossvater und Urgrossvater

# Walter Gutmann-Willi

erfahren durften.

Vielen Dank für all die tröstenden und mitfühlenden Worte bei der Abschiedsfeier und in den Beileidsbezeugungen, ebenso für den wunderschönen Blumenschmuck.

Besonders danken wir Pastor Michael Büschlen für die trostreichen Worte und die würdevolle Gestaltung der Trauerfeier, dem Ad-hoc-Chor der Gemeinde für Christus für die schönen Lieder, die uns berührt haben und der Organistin Frau Weidmann für ihr einfühlsames Orgelspiel.

Herzlichen Dank allen die bei der Trauerfeier mitgeholfen haben, aber auch denen, die unserem Vater in seinem Leben gutes erwiesen haben, insbesondere in den letzten Jahren.

Ein spezieller Dank geht an das Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheim Provivatis in Winterthur für ihre fachkundige und liebevolle Betreuung in den letzten 6 ½ Jahren.

Ein Dankeschön für die grosszügigen Spenden zur Unterstützung der Mission der Gemeinde für Christus.

Windlach, im Juli 2022

Die Trauerfamilien